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Kurztitel  
 
Baumfällungen auf dem Ratswaageplatz 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auf dem Ratswaageplatz wurden 2021 zwei Bäume gefällt. Die Baumstümpfe sind noch 

erkennbar und der zweite Baum wurde auch erst kurz vor der Aufstellung des großen 

Fahrgeschäfts zum Weihnachtsmarkt gefällt. Ein sicheres Betreiben des Fahrgeschäfts wäre 

sonst auch nicht gewährleistet gewesen. Die Sonneneinstrahlung auf dem Ratswaageplatz 

ist erheblich und mit der Fällung beider Bäume fehlen erneut Schattenspender. Mir ergeben 

sich diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Ist eine Nachpflanzung der beiden Bäume vorgesehen? 

 

Wenn ja: Wann? An welchen Standorten? Mit welchen Bäumen? 

Wenn nein: Warum nicht? 

 

2. Besteht die Möglichkeit, einen Baum zu spenden? 

 

Ich bitte um eine zeitnahe, ausführliche schriftliche Antwort 

 

 
Evelin Schulz    

Stadträtin 
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